

# Jara defiende a Marcel y llama a la coalición a ser “responsable”

La candidata abordó críticas de Carmona al exministro, luego que Bárbara Figueroa arremetiera contra Lagos Weber. “No soy la mamá de ninguno de los dirigentes”, afirmó.

Matías Gatica Lindsay

La candidata presidencial del oficialismo Jeanette Jara valoró la labor que realizó el exministro Mario Marcel en Hacienda ante las críticas del presidente del PC, Lautaro Carmona, y si bien defendió la distintas opiniones del sector, llamó a la responsabilidad.

Luego que Carmona dijo que Marcel “se hizo casi un dios el recurso por sobre la necesidad social”, desde el oficialismo salieron a cuestionar sus dichos y ayer Jara señaló desde Punta Arenas que “durante el tiempo que fui ministra junto al ministro Marcel, logramos avanzar en temas relevantes”.

“Hay muchas personas que tienen opiniones distintas, todas pueden ser válidas, el punto es si son oportunas o no y si son las vías más adecuadas o no (...) La verdad creo que son todos adultos, gente con harta experiencia y yo les pediría a todos que se concentren en la campaña y en entender que el proyecto político adversarial no está entre nosotros, está al frente”, agregó, recordando que cada



Jara defendió que haya diferentes opiniones en el oficialismo.

uno debe hacerse “responsable de sus propios dichos”.

“Yo lo que haría es pedir esa concentración (...) Yo no soy la mamá de ninguno de los dirigentes de los partidos políticos. Quiero ser Presi-

denta de Chile para darle soluciones a Chile”, añadió.

El llamado al orden lo hizo luego que la secretaria general del PC, Bárbara Figueroa, quien además es parte del comando de Jara, cuestio-

nara las críticas del senador Ricardo Lagos Weber (PPD) también parte del comando a los dichos de Lautaro Carmona, a quien acusó de crear un “fraccionamiento” en el oficialismo y destacó la “responsabilidad fiscal” que llevó Marcel.

“En el caso del senador Lagos Weber, lo que uno esperaría es que como vocero del comando hable de esta agenda de la candidata, y no que esté dándole respuesta a los presidentes de los partidos, porque no le compete esa función. No es vocero de la coalición, es vocero de la candidatura”, le recordó Figueroa en radio Cooperativa agregando que la opinión de Carmona “se le planteó también al propio Marcel”.

Por otra parte y ante las críticas del senador Juan Luis Castro (PS) al encargado de estrategia del comando de Jara, Darío Quiroga, y a la jefa programática, Camila Miranda, por los errores en la campaña, Jara dijo que “las críticas siempre son bien recibidas” y aseguró que “la vamos a ir evaluando y la tomo en definitiva yo como jefa de ese comando y candidata presidencial”.

PABLO OVALLE ISASMENDI